



Filmvorführung

Der Konzern-Report

SA 17.10.2020 - 14.30 Uhr

Remise Hunziken / kino am teich

DER
**KONZERN
REPORT**



Der neue Dokumentarfilm «Der Konzern-Report», der die menschenrechtlich problematischen Aktivitäten von Schweizer Grosskonzernen im Ausland beleuchtet.

Der neue Dokumentarfilm lässt Menschen auf zwei Kontinenten zu Wort kommen, die durch Schweizer Konzerne geschädigt

werden. Dick Marty und weitere Stimmen aus dem In- und Ausland erklären, warum sie klare Regeln verlangen, damit Konzerne für Verfehlungen geradestehen müssen.

Der Film wird von der Freiwilligenorganisation Pingwin Planet gezeigt - und steht in Zusammenhang mit der **Konzernverantwortungsinitiative**, über die am 29. November 2020 abgestimmt wird.

Pingwin Planet hatte schon die Vorläufer-Organisation «Recht ohne Grenzen» mit kampagnenjuristischen Dienstleistungen unterstützt und ist seit dem Start der Konzernverantwortungsinitiative unterstützende Organisation.

Nach der Filmvorführung besteht die Gelegenheit, bei einem Getränk aufgelegtes Informationsmaterial zu lesen oder über die KOVI zu diskutieren.



** Eintritt frei * Platzzahl wegen Covid-19-Prävention beschränkt * bitte Maske mitnehmen**